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Siendo las 7:00 am el rector junto con el equipo organizador da el saludo de bienvenida a los 

presentes agradeciendo por su presencia y colaboración en el desarrollo de las actividades del año 

2022. 

Dorys Delgado hace una oración pidiendo bendición para la institución y la comunidad educativa. 

Se pone en consideración el orden del dia. 

Iniciando con el himno nacional de Colombia. 
 

 
Se explica que la metodología es presentar la información por cada área de gestión y los asistentes 

con ayuda del equipo organizador realizan las preguntas al respecto de cada una y serán resueltas 

al final. 

 

 
El docente Jorge Gómez presenta el informe de los objetivos. Las actividades y los logros alcanzados 

en la gestión académica con respecto al PMI. 

 

 
Edgardo Rodríguez toma la palabra para dar a conocer los avances en la gestión directiva y hace la propuesta de 

cambiar la metodología de preparación para pruebas externas. 

REPUBLICA DE COLOMBIA 

MINISTERIO DE EDUCACIÓN NACIONAL 

COLEGIO INTEGRADO LA LLANA 
Municipio de Tibú. 

 



 

 

 

 

 

Nilza Naranjo da a conocer los logros en la parte comunitaria y explica sobre la necesidad de acompañar a los 

estudiantes en los procesos extracurriculares y de aprovechamiento del tiempo libre en busca de actividades que 

permitan sostener económicamente los procesos. 

El rector expone lo relacionado a la gestión administrativa y financiera de acuerdo a los priorizado en el plan de 

mejoramiento y expone los informes contables, presupuesto y soportes respectivos. 

Ver anexos de presentación. 

Deiner Carrillo explica que siempre la junta de acción comunal trabaja de la mano con el consejo directivo y presta 

asistencia comunitaria en labores de mantenimiento y embellecimiento ya que hay algunas dependencias de la 

Institución que son utilizadas para actividades de la comunidad y presenta agradecimiento a todos por la vinculación 

con la Institución que es de todos. 

 

El proceso de revisión curricular que se orientaba dando  cumplimiento a los criterios de pertinencia y    calidad se 

reorganizó para lograr que los estudiantes encontraran el camino  de formación en época de postpandemia. 

 
Los principales criterios de evaluación buscan una nivelación en todos los grados. 
 

Se desarrollaron nuevamente las practicas pedagógicas específicas de la modalidad técnica con acompañamiento 
del SENA buscando fortalecer las competencias  laborales de CULTIVO Y COSECHA DE PALMA DE ACEITE. 

Las diferentes asociaciones de palma (PALNORTE,OLEOFLORES,FUNPALCAT)también hacen presencia en la 
institución y permiten las practicas en los cultivos de usuarios y que también son padres de familia. 

La prueba global periódica se implementó en todas las áreas. 

Las pruebas de evaluar para avanzar se aplicaron con modo papel en todas las sedes. 

  

El sistema Institucional de evaluación ha sido actualizado nuevamente para que aparezca en los informes 

la valoración cualitativa formativa y el porcentaje cuantitativo. 

 

Con base en las pruebas externas se estableció el plan de mejoramiento en cada una de las áreas. 

 

La prueba Saber 11 sigue siendo la principal debilidad ya que no superamos el nivel bajo. 
 

SERVICIOS COMPLEMENTARIOS 

 

TRANSPORTE ESCOLAR 

La alcaldía del municipio de Tibú asigna una ruta escolar para 36 estudiantes de la zona mas lejana en 

convenio con el gremio transportador de la región y esperamos contar con una ruta adicional hacia la 
via principal. 

 

RESTAURANTE ESCOLAR 

El PAE ha sido muy importante ya que cubre el 80% de los estudiantes de la sede principal y el 100% 

de las cinco sedes asociadas a la institución. 
 
 
 

 
18.999.688,oo 



  
 

 
Respecto a las inquietudes 

Toma la palabra Edwar Mauricio Quintero en representación de los estudiantes saluda a los 

presentes agradece por su presencia y pide que los acompañen, que no los dejen solos y que desde el gobierno escolar con su equipo 

de trabajo independiente del cargo que ocupen esperan mejorar las pruebas saber y reorganizar los espacios o zonas de 

esparcimiento en todas las sedes. 

María Angelica Parada Lizcano como líder de los padres de familia plantea que en la gestión pedagógica se debe evitar la utilización 

de videos ya que se dificulta para algunos estudiantes la conectividad o sencillamente no lo hacen, recalcar la ortografía que se ha 

perdido y retomar el uso de copias como apoyo a la labor académica. 

Propone a su vez hacer mas dinámica la enseñanza de ética y valores. 

Blanca Miriam Bohada propone que agilicemos lo del transporte escolar mediante solicitud al alcalde municipal, 

Adriana Becerra plantea la ubicación estratégica de los docentes de primaría como base de todos los procesos. 

Tatiana Rincón propone la creación de un equipo de padres de familia y estudiantes para dar funcionalidad al servicio de aseo en las 

baterías sanitarias. 

El rector propone que en los pequeños grupos de salón con el docente titular recojan las inquietudes y con el equipo de gestión 

podamos priorizar y dar solución efcetiva y pronta a las necesidades, la idea es seguir mejorando. 

 

 
Siendo las 11:48 am se dio por terminada la audiencia de rendición de cuentas 2022. 
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